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ATA Nº 628 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE DO CED 
 

Ata da sessão ordinária, reunião 628, do 
Conselho de Unidade do Centro de Ciências 
da Educação, realizada no dia dez de março de 
2016, às dez horas e trinta minutos, na Sala de 
Reuniões do CED. 
 

Aos dez dias do mês de março do ano de dois mil e dezesseis, às dez horas e trinta minutos, na 1 

Sala de Reuniões do Centro de Ciências da Educação, reuniu-se o Conselho de Unidade do 2 

CED, convocado ordinariamente pela Convocação nº 02/CED/2016, com a presença dos 3 

conselheiros: Nestor Manoel Habkost, Diretor do CED; Juares da Silva Thiesen, Vice-Diretor do 4 

CED; Clarissa Laus Pereira Oliveira, Subchefe do MEN; Santiago Pich, Chefe do EED; William 5 

Barbosa Vianna, Chefe do CIN e Representante do CED na Câmara de Extensão; Marina 6 

Guazzeli Soligo, Vice Diretora do Colégio de Aplicação; Eloísa Helena Teixeira Fortkamp, 7 

Diretora do NDI; Jéferson Silveira Dantas, Coordenador do Curso de Graduação em Pedagogia; 8 

Magda Teixeira Chagas, Coordenadora do Curso de Graduação em Biblioteconomia; Néli 9 

Suzana Quadros Britto, Coordenadora do Curso de Licenciatura em Educação do Campo; Sonali 10 

Paula Molin Bedin, Coordenadora do Curso de Graduação em Arquivologia; Douglas Dyllon 11 

Jerônimo de Macedo, Subcoordenador do Curso de Graduação em Ciência da Informação; 12 

Clarice Fortkamp Caldin, Subcoordenadora do PGCIN; Elison Antônio Paim, Subcoordenador 13 

do Programa de Pós-Graduação em História; Eneida Oto Shiroma, Representante do CED na 14 

Câmara de Pesquisa; Eliete W. Bahia Costa e Justina Inês Sponchiado, representantes dos 15 

TAEs; Milena Batista Bráz, Representante Discente do Curso de Pedagogia, sob a presidência 16 

do conselheiro Nestor Manoel Habkost. O presidente iniciou a sessão justificando que a reunião 17 

começou mais tarde do que o habitual, devido a reunião realizada entre a Direção do CED, a 18 

Reitora, representantes do DESEG, representantes da SETIC e representante da PROPLAN, 19 

nesta mesma data, em horário anterior à reunião do Conselho do CED e que, no momento dos 20 

Informes, apresentaria maiores informações sobre a pauta da referida reunião.  Na sequência o 21 

presidente começa a leitura da pauta e Eloísa corrigiu, informando que o item “5” é aprovação 22 

de relatório e não de afastamento e que, se fosse afastamento, seria para Doutorado e não Pós 23 

Doutorado como descrito na referida pauta. Willian pediu inclusão na pauta do Processo nº 24 

23080.037561/2015-10 Assunto: Concurso CIN; porém, o mesmo não havia sido relatado e 25 
como foi justificada a urgência, o presidente afirma que aprovará ad referendum. Em seguida 26 

Nestor leu os pedidos de inclusão na pauta, os quais foram: 1) Resposta da consulta 27 

encaminhada à Procuradoria; 2) As condições objetivas e concretas de trabalho na Secretaria 28 

Administrativa do Curso de Graduação em Pedagogia e 3) Reflexão da situação econômica do 29 

país. A professora Clarissa solicitou a inclusão sobre a mudança do nome do CED e Nestor 30 

explica que a mudança do nome já foi aprovada em regimento e orienta que o Departamento de 31 

Metodologia de Ensino, caso queira contestar, apresente recurso ao Conselho para que essa 32 

contestação se torne um ponto de pauta para apreciação. A pauta, com suas respectivas 33 

inclusões, foi colocada em votação e aprovada por unanimidade.  Nestor apresenta os nomes das 34 
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novas representantes do CALPe: Camila Arasack Casarotto (titular) e Milena Batista Bráz 35 

(suplente). Na sequência coloca em votação o pedido de participação da Representante Discente 36 

do Curso de Graduação em Biblioteconomia, Beatrice Andrade Pereira, como ouvinte, que foi 37 

aprovado por unanimidade. Em seguida, passou ao item 1. Processo nº 23080.006179/2016-37; 38 

Requerente: Elizete Vieira Vitorino; Assunto: Progressão Funcional para Associado II; 39 
Relator (a): Comissão designada pela Portaria 91/CED/2015. O conselheiro Juares realiza a 40 

leitura do parecer com resultado favorável, que foi aprovado por unanimidade. 2. Processo nº 41 

23080.008660/2016-67; Requerente: Emanuel Martins Burigo (CIN); Assunto: Renovação 42 
de afastamento. A relatora, Eliete Warquen Bahia Costa, procedeu a leitura do parecer 43 

favorável, que foi aprovado por unanimidade. 3.  Processo nº 23080.007737/2016-81; 44 

Requerente: Araci Hack Catapan; Assunto: Progressão Funcional para Associado II; 45 
Relator (a): Comissão designada pela Portaria 91/CED/2015. A conselheira Clarissa Laus 46 

Pereira Oliveira realizou a leitura do parecer favorável, que foi aprovado por unanimidade. 4. 47 

Processo nº23080. 010350/2016-11; Requerente: Rafael dos Santos Pereira; Assunto: 48 
Afastamento para cursar Doutorado. A Relatora, Eloisa Helena Teixeira Fortkamp, procedeu 49 

a leitura do parecer favorável, que foi aprovado por unanimidade. 5.Processo nº 50 

23080.030951/2014-70;Requerente: Débora Cristina de Sampaio Peixe; Assunto: 51 

Renovação de Afastamento para cursar Doutorado e aprovação do Relatório de 52 
Atividades. O Relator, Jéferson Silveira Dantas, apresentou parecer favorável; porém, a 53 

conselheira Eloísa pediu vistas do Processo. 6. Processo nº 23080.006235/2016-33; 54 

Requerente: Rosângela Schwarz Rodrigues;Assunto: Solicitação de Progressão para 55 
Associado II; Relator (a): Comissão designada pela Portaria 91/CED/2015. A conselheira 56 

Magda Teixeira Chagas fez a leitura do parecer favorável, que foi aprovado por unanimidade. 7. 57 

Processo nº 23080.003855/2016-1; Requerente: Neide Martins Arrias; Assunto: Solicitação 58 

de Progressão de Associado I para Associado II; Relator (a): Comissão designada pela 59 
Portaria 91/CED/2015. O conselheiro Jéferson Silveira Dantas fez a leitura do parecer 60 

favorável, que foi aprovado por unanimidade. 8. Inclusão na pauta: Resposta da consulta 61 

encaminhada à Procuradoria, visando esclarecimentos quanto à viabilidade jurídica em 62 

relação às proposições para regulamentação dos processos de afastamento para formação 63 

e participação em atividades de pesquisa e extensão dos servidores Técnicos 64 
Administrativos em Educação, lotados no CED. Nestor leu a resposta da consulta, realizada 65 

por meio da solicitação digital: 62730/2015, que não apresentou impedimentos. Nestor 66 

relembrou que, de acordo com o que já havia sido discutida anteriormente, não havendo nenhum 67 

impedimento, a referida regulamentação entraria em vigor. 9. Inclusão na pauta a pedido do 68 

Prof.º Jéferson Silveira Dantas: “condições objetivas e concretas de trabalho” na 69 
Secretaria Administrativa do Curso de Pedagogia. O Professor requerente solicitou a 70 

exclusão deste item da pauta. 10. Informes: William solicita à presidência o encaminhamento 71 

da questão que foi deliberada na reunião ordinária de janeiro de 2016, relativo aos interesses do 72 

CED, sobre a reforma do Bloco A. Nestor afirma que a Direção fará os encaminhamentos 73 

necessários e relembra que foram 12 anos de luta para conseguir o projeto da reforma. Néli 74 

Suzana Quadros Britto comunica a realização da eleição para Chefe e Subchefe do 75 

Departamento de Educação do Campo. Eloísa informa que até 15/03/2016 terminarão os 76 

contratos para os estagiários não obrigatório do NDI e salienta que foram solicitados 48 77 
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estagiários e que foram concedidos apenas 20. Por isso, a Direção do NDI entrou com recurso 78 

cujo resultado está previsto para maio. Porém, devido a urgência, o NDI está se esforçando junto 79 

ao DIP para resolver a questão e assim evitar maiores problemas. Nestor, oportunamente, pediu 80 

para os setores contemplados com as bolsas para estagiários e que não forem utiliza-las, que as 81 

disponibilizem para remanejamento das mesmas. Nestor fala da reunião com o DPAE e relatou 82 

que trataram do andamento e em que ponto se encontrava o projeto da reforma do CED. A 83 

Direção obteve a informação que está prevista para março a conclusão do projeto no sentido 84 

pleno. Nestor adianta que a empresa responsável pelo projeto pediu prorrogação de prazo para a 85 

entrega, mas que os engenheiros estão pressionando para a conclusão no referido mês; porém, 86 

não sabe se haverá prorrogação. Nestor fala também, da reunião realizada no Gabinete da 87 

Reitoria, cuja pauta principal foi o roubo dos computadores ocorrido no bloco A. A referida 88 

reunião contou com a presença dos servidores: Prof.º Nestor Manoel Habkost, Diretor do CED; 89 

Prof.º Juares da Silva Thiesen, Vice-Diretor do CED; Prof.º Carlos Antônio Oliveira Vieira, 90 

Chefe de Gabinete ; Teles Espíndola e Leandro Luiz de Oliveira, representantes do 91 

Departamento de Segurança Física e Patrimonial da UFSC; Edison Tadeu Lopes Melo, 92 

representante da SETIC e, Anna Cecilia Amaral Petrassi, representante da PROPLAN. Ao final 93 

da reunião mencionada, ficou acertado que uma parte das100 câmeras adquiridas pela UFSC 94 

recentemente, viria para o CED. Entre outras reflexões foi destacado, pela representante dos 95 

TAEs Justina Inês Sponchiado, a questão da empresa de vigilância, que salvo melhor juízo, não 96 

conseguiu evitar nem ajudar a localizar os responsáveis pelo roubo, chamando a atenção para os 97 

problemas da terceirização, que tem sido apontada como solução a tantos problemas na UFSC. 98 

11. Reflexão da situação econômica do país foi retirado de pauta em virtude do adiantado da 99 

hora. Nada mais havendo a tratar, o presidente da sessão deu por encerrada a reunião da qual, 100 

para constar, eu, Luana Schieffelbein, Coordenadora Administrativa do CED, em exercício, 101 

lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada por mim, pelos conselheiros presentes e 102 

pelo senhor presidente. Florianópolis, dez de março de dois mil e dezesseis. 103 


